

がもん!

AKINDO



加茂でがんばる素敵な商売人
(AKINDO) をご紹介します!

今日は新町の老舗菓子店「涌井金太郎商店」の五代目涌井陽さんにお話を伺いました。

歴史があるお店と聞いていますが、いつごろから?



今回の AKINDO

涌井金太郎商店
店主 涌井 陽さん

涌井さん…単純に創業者の名前が金太郎だったのでは「涌井金太郎商店」になつたみたいです。特に深い意味はないと思いますよ。(笑)

陽さんが店を継ごうと思つたきっかけは?

涌井さん…明治29年頃の創業らしいです。なにせ『要らないものはすぐ捨てる』家だったようで、詳しい資料があり残つていなくて正確なことが分からないんですよ。幸い、創業30年の記念に撮られた写真が一枚だけ残つていて、その日付が大正14年と書いてあります。多分、間違いないと思うのですが…。

『金太郎さん』の愛称で呼ぶ年配の方も多いですが、名前の由来はあるんですか?

基礎からお菓子作りの技術を学びました。奥が深いなあと思いましたよ。

— おススメのお菓子は何ですか?

あるだんごです。美味しいだんごを食べてもらいたいので、材料には特にこだわっていますね。ごんぽつ葉やヨモギなど仕入れた材料も、もう一回、自分の目で見て確かめて、筋があつて硬いものは使わないように選別しています。

— 涌井さんのだんごは美味しいと評判ですが、昔から看板商品だったんですか?

あるだんごです。美味しいだんごを食べてもらいたいので、材料には特にこだわっていますね。ごんぽつ葉やヨモギなど仕入れた材料も、もう一回、自分の目で見て確かめて、筋があつて硬いものは使わないように選別しています。

— これからチャレンジしてみたいことはありますか?

思いますよ。これから時期は毎日1500個、多い日は2000個くらい作ります。毎年ベテランの女性陣がだんごを作業を手伝いに来てくれるんですが、とにかく早い!熟練の技とスピードにはかないません。

みや雁木をイメージした新しいお菓子を開発したいですね。それから加茂の特産品ともコラボレーションできると面白いかな:毎日が研究です!

— 新町の新銘菓誕生を楽しみにしています!ありがとうございました。

涌井さん…これからの時期はやっぱりだんごがおすすめですね。うちのだんごは色と香りを大事にしているので生だんごの葉を使ってます。「ごんぽつ葉」って呼ばれるヤマゴボウの葉を使っているので、しっかりとコシの



涌井さん…だんごは店で買うイメージが強いと思うますが、昔は各家庭で作っていたので、店で販売するようになったのは、実は歴史が浅いんですよ。これも詳しい資料が無いから、いづから販売していたのかは分からぬけど、創業した頃は販売していなかつたと

涌井さん…だんごは店で買うイメージが強いと思うますが、昔は各家庭で作っていたので、店で販売するようになったのは、実は歴史が浅いんですよ。これも詳しい資料が無いから、いづから販売していたのかは分からぬけど、創業した頃は販売していなかつたと



涌井金太郎商店…加茂市新町2丁目3-10 / 0256(52)0237

営業時間:8時~17時30分 定休日:6の付く日